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A  C  T  A    N º  45 
 
 
 
- Siendo las dieciocho horas con seis minutos del día veintidós de octubre del año dos 
mil trece, se reúne en la sede de la Facultad de Ingeniería el Consejo Directivo en 
sesión ordinaria convocada para el día de la fecha, iniciándose la misma bajo la 
Presidencia del señor Vicedecano, Ing. Daniel Santiago FERNÁNDEZ. ----------------------  
 
- Están presentes: Por los Profesores Titulares: Ings. Patricia Susana INFANTE, Jorge 
Horacio SANCHIS, Ángel Rubén VILLODAS y Dr. Raúl Francisco ROMERO DAY. Por 
los Profesores Adjuntos: Ings. Roque Ermindo D’AMBROSIO y Alejandro Jesús Omar 
FARA.  Por los Alumnos: Por la Mayoría: Srta. María Celeste VERA. Por la Minoría: Sr. 
Osvaldo Francisco GARCÍA.  Por los No Docentes: Srta. Hilda Inés HERRERA. ----------- 
- AUSENTES: Con aviso: Ing. Mario David JAPAZ. -------------------------------------------------
- Participa de la reunión el señor Secretario Académico, Lic. Norberto Francisco 
GIORDANO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
- Oficia de Secretaria de Actas la Consejera y Directora General Administrativa Srta. 
Hilda Inés HERRERA, con quien colabora el Sr. Adriel  Marcio SAPPAG BOTTARI. ------ 
 
- Comprobado el quórum reglamentario da comienzo la sesión. --------------------------------- 
 
- Dando inicio a la misma y con autorización el Ing. SANCHIS solicita, en su carácter de 
Presidente de la Comisión de Personal, que las propuestas de concursos para cubrir 
cargos en la Planta de Personal de Apoyo Académico sean elevadas con los perfiles 
requeridos para los cargos a cubrir y la nómina de jurados que actuarán en los mismos, 
ya que en las resoluciones correspondientes se incluye, con posterioridad, información 
que no ha estado a la vista ni ha sido considerada por la Comisión y luego aparece 
como aprobada por el Consejo Directivo. ------------------------------------------------------------ 
La Srta. HERRERA aclara que hasta el momento el Consejo autorizaba el inicio de los 
trámites para cubrir los citados cargos, cumplimentándose luego, a través de la 
Dirección de Personal con el llenado de un formulario contemplado en las 
reglamentaciones vigentes que contiene, entre otros datos perfil y jurado, el que luego 
es avalado por el señor Decano y remitido a Rectorado para Resolución. --------------------
- Ante lo expuesto el Cuerpo resuelve que la propuesta para cubrir cargos en la Planta 
de Personal de Apoyo Académico venga acompañada con el formulario que contenga 
perfil y jurado a efectos de que los mismos sean aprobado por el Consejo. ----------------- 
 
- Posteriormente el señor Vicedecano solicita autorización para considerar un tema 
fuera del Orden del Día y para que la Dra. Adriana FORNES, presente en esta reunión, 
exponga sobre el Proyecto EOR. Se autoriza. --------------------------------------------------------
- Teniendo en cuenta la autorización otorgada precedentemente la Dra. FORNES 
pidiendo disculpas al Cuerpo por la demora en notificarse de lo resuelto oportunamente 
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debido a razones de salud, inicia su exposición haciendo historia del origen de los 
fondos para la construcción del edificio correspondiente al Proyecto EOR. ------------------
- Al mismo tiempo destaca no haber recibido el agradecimiento de la Casa por el citado 
emprendimiento, notando además que encuentra muchas trabas para continuar y de ser 
así, sería preferible  desistir, ya que esto afecta notablemente su salud. ---------------------
- Siendo las 18.18 se hace presente el Consejero Ing. Sergio Edgardo MARTINI. ---------
- El Ing. SANCHIS le manifiesta a dicha profesional, que la felicita por los fondos 
conseguidos y que es la intención del Cuerpo que el proyecto se concrete. -----------------
- Posteriormente, se reciben los aportes de los Ings. MORENO, VILLODAS y SANCHIS 
sobre: Proyecto en general - Inspector de Obra - Director de Obra -  Planos - Espacio 
donde se ubicaría el edificio - etc., -----------------------------------------------------------------------
- Luego el Ing. FERNÁNDEZ manifestó a la Dra. FORNES que la obra es de interés 
para la Facultad, que en lo personal la felicita y que el citado emprendimiento es algo 
que no se puede dejar pasar. -----------------------------------------------------------------------------
- Por lo expuesto el Cuerpo dispone que se revisará el proyecto y se le dará una 
alternativa de solución. Lo que es aceptado por la Dra. FORNES, retirándose 
posteriormente de la reunión. -----------------------------------------------------------------------------
- A las 18.50 se hizo presente la Consejera Alumna Srta. María Victoria CELEDÓN. ----- 
 
2 - Informe del Vicedecano: --------------------------------------------------------------------------------
- En dicho informe el Ing. FERNÁNDEZ, da a conocer a los señores Consejeros, los 
temas que a continuación se indican: -------------------------------------------------------------------
- VISITA PARES EVALUADORES: ----------------------------------------------------------------------
- Desde el 18 y hasta el 21 de noviembre del corriente año visitarán nuestra Facultad 
los Pares Evaluadores por la acreditación de la carrera de Ingeniería Industrial, en esta 
oportunidad vendrán de Buenos Aires, Paraguay y Uruguay. ------------------------------------
- Al respecto el Consejero Alumno GARCIA manifiesta que ha recibido la inquietud de 
sus compañeros sobre los sanitarios de los edificios de aulas y DETI I, en lo que se 
refiere a: higiene, papel higiénico, jabón, secamanos, agua. -------------------------------------
- El Cuerpo dispone que la citada inquietud sea transmitida a la Dirección de 
Mantenimiento y Servicios para que proceda en consecuencia. ---------------------------------
- El Ing. SANCHIS agrega que en el edificio de aulas los docentes no cuentan con el 
apoyo de personal para el problema de limpieza, tizas y proyectores. -------------------------
- Presidencia consulta a la Srta. HERRERA el por qué de la falta de personal, quien 
responde que los agentes que se desempeñaban en dicho edificio se han jubilado y en 
este momento se encuentra en trámite de concurso los cargos ocupados por los 
mismos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
- La Consejera Alumna VERA comenta que los alumnos no disponen de aulas de 
estudio y que las que se encuentran desocupadas están con llave. ----------------------------
- El señor Secretario Académico Lic. GIORDANO manifiesta que se encuentra 
trabajando en el tema de aulas. --------------------------------------------------------------------------
- Teniendo en cuenta lo expuesto el Consejo resuelve que una vez que Secretaría 
Académica concluya su trabajo el mismo deberá ser derivado a la Comisión de 
Campus. --------------------------------------------------------------------------------------------------------
- El Ing. MORENO agrega que independientemente de que se disponga de aulas hay 
que realizar una campaña con el objeto de educar sobre el buen uso de instalaciones, 
entre las que se encuentran las aulas y sanitarios. --------------------------------------------------
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- El Ing. D’AMBROSIO agrega, relacionado con la visita de los Pares Evaluadores, que 
mirando a futuro sería bueno contar con un documento que respalde la propuesta de 
realización de estudios y proyectos para el reacondicionamiento eléctrico de los 
edificios de aulas y gobierno de esta Casa. -----------------------------------------------------------
- Además destaca la conveniencia de avanzar en el tema de elementos que se 
encuentran alrededor de la caldera de la DETI I. ----------------------------------------------------
- El Ing. FERNÁNDEZ le responde que la Comisión de Higiene, Seguridad y Medio 
Ambiente se encuentra trabajando en el tema, en el marco de la Convocatoria para 
Adquisiciones del “Programa Complementario de Seguridad e Higiene en Laboratorios 
de Investigación y Desarrollo en Ciencia y Tecnología”, correspondiente al Ministerio de 
Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva, convocatoria que vence el 1 de noviembre 
del año en curso. Coordina esta actividad la Directora de la DETI, Lic. Bibiana 
Castiglione. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
3 -  ASUNTOS CON DESPACHO DE COMISIÓN:  ------------------------------------------------- 

- Comisión de Personal: ---------------------------------------------------------------------------------- 
- Por la Comisión de referencia informa su Presidente Ing. Jorge Horacio SANCHIS,  
sobre los siguientes temas considerados por la misma: -------------------------------------------
- EXP-FIN: 15045/2013 - WECHTER, Natalio Orlando - S/ Permanencia en la actividad 
laboral de docencia universitaria (Ley 26.508). -------------------------------------------------------
- Analizado el presente expediente y el informe de Secretaría Académica, dicha 
Comisión aconseja proceder a lo solicitado por encontrarse encuadrado dentro de la 
normativa vigente y otorgar al Ing. Natalio Orlando WECHTER, la continuidad en el 
cargo de Profesor Adjunto -Dedicación Simple- Efectivo del Área 1-MATEMÁTICA - 
asignatura “Geometría Analítica”, a partir del 17 de junio de 2014. Se aprobó. --------------
- EXP-FIN: 15209/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA - S/Asignación de adicional por 
carácter Crítico de la Función al Arq. Juan Carlos ALÉ. --------------------------------------------
- Visto las actuaciones de referencia, dicha Comisión sugiere, teniendo en cuenta las 
actividades a desempeñar, se otorgue la Asignación del Adicional por Carácter Crítico 
de la Función al Arq. Juan Carlos ALÉ, desde el 1/10/2013 y hasta el 31/12/2013. Se 
prestó acuerdo. ------------------------------------------------------------------------------------------------
- EXP-FIN: 15225/2013 - FORNES, Adriana Susana (Profesor Titular) - S/ Designación 
interina de la Ing. Virginia Josefina HUESPE como Jefe de Trabajos Prácticos -
Dedicación Simple. -------------------------------------------------------------------------------------------
- Estudiada la solicitud de la Dra. Adriana Susana FORNÉS, Profesora Titular de la 
asignatura “Física I”, y lo informado por la Directora de Ciencias Básicas y Secretaría 
Académica, dicha Comisión aconseja la designación de la Ing. Virginia Josefina 
HUESPE en el cargo de Jefe de Trabajos Prácticos -Dedicación Simple- Interino para el 
Área 2-FÍSICA - asignatura “Física I”, hasta tanto se sustancie el concurso respectivo. 
Se aprobó. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
- Comisión de Asuntos Académicos: ------------------------------------------------------------------ 

- Por la Comisión de referencia informa su Presidente, Ing. Patricia Susana INFANTE, 
sobre los siguientes temas considerados por la misma. ------------------------------------------- 
- NOTA-FIN: 28515/2013 - PALMA, Ricardo Raúl - S/Solicita se Declare de Interés el 
“Congreso Nacional de Logística Ambiental” en Belén de Pará (BRASIL). -------------------
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- Analizada la mencionada nota presentada por el Dr. Ricardo Raúl PALMA, la citada 
Comisión, teniendo en cuenta la temática a desarrollarse, sugiere se Declare de Interés 
el “Congreso Nacional de Logística Ambiental” que se realizará del 10 al 12 de 
diciembre de 2013 en Belén de Pará - Brasil. Se prestó acuerdo. -------------------------------
- NOTA-FIN: 27406/2013 - DIRECCIÓN DE MAESTRÍA EN INGENIERÍA AMBIENTAL - 
S/Nómina de alumnos de la Carrera de Posgrado “Especialización en Ingeniería 
Ambiental” -  alta en la Carrera de Posgrado “Maestría en Ingeniería Ambiental”. ----------
- Considerada la citada nota, en la que la Dirección de la Maestría en Ingeniería 
Ambiental eleva la nómina de alumnos regulares de la Carrera de Posgrado 
“Especialización en Ingeniería Ambiental” para darles de alta en la Carrera de Posgrado 
“Maestría en Ingeniería Ambiental” a efectos de que cursen el 5to. Módulo de dicha 
carrera. La Comisión de Asuntos Académicos, teniendo en cuenta el aval del Comité 
Académico, sugiere se autorice lo solicitado. Se aprobó. ------------------------------------------
- NOTA-FIN: 27407/2013 - DIRECCIÓN DE MAESTRÍA EN INGENIERÍA AMBIENTAL - 
S/Nómina de aspirantes a ingresar en la Carrera de Posgrado “Especialización en 
Ingeniería Ambiental”. ---------------------------------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 27408/2013 - DIRECCIÓN DE MAESTRÍA EN INGENIERÍA AMBIENTAL - 
S/Nómina de aspirantes a ingresar en la Carrera de Posgrado “Maestría en Ingeniería 
Ambiental”. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
- Luego de tomar conocimiento de las notas de referencia, en las que se elevan las 
nóminas de aspirantes a ingresar en las Carreras de Posgrado “Especialización en 
Ingeniería Ambiental (Ordenanza n° 14/2002-CS) y “Maestría en Ingeniería Ambiental” 
(Ordenanza n° 15/2002-CS) y lo avalado por el Comité Académico, la citada Comisión 
sugiere se autoricen las inscripciones de los profesionales propuestos para cursar 
dichas Carreras. Se aprobó. -------------------------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 27508/2013 - QUIROGA, Eduardo Daniel - S/Aval Académico para el 
concurso “Animate al Desafio” y apoyo económico para otorgar premios. --------------------
- Analizada la propuesta presentada por el Ing. Eduardo Daniel QUIROGA sobre el 
concurso “Animate al Desafío”, destinado a los alumnos de las carreras de Ingeniería y 
Arquitectura de esta Facultad, el reglamento para el mismo y la conformación del 
Jurado, dicha Comisión sugiere se otorgue el Aval Académico al citado concurso y el 
apoyo económico conforme a lo acordado con Secretaría Académica. Se prestó 
acuerdo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 27567/2013 - DIRECCIÓN DE MAESTRÍA EN ENERGÍA - S/Autorizar 
Acto de Defensa de Tesis del alumno Ing. Pedro SZIGETI. ---------------------------------------
- Considerada la nota de referencia, la citada Comisión sugiere autorizar el Acto de 
Defensa de Tesis del alumno Ing. Pedro SZIGETI y la integración del Jurado que 
intervendrá en dicho Acto. Se aprobó. ------------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 27858/2013 - ASOCIACIÓN ARGENTINA DE ARQUITECTURA E 
INGENIERÍA HOSPITALARIA - S/Solicitud de Auspicio al “24° Congreso 
Latinoamericano de Arquitectura e Ingeniería Hospitalaria”. --------------------------------------
- Teniendo en cuenta las características del mencionado evento, la citada Comisión 
aconseja se otorgue el Auspicio Institucional al “24° Congreso Latinoamericano de 
Arquitectura e Ingeniería Hospitalaria”, organizado por la Asociación Argentina de 
Arquitectura e Ingeniería Hospitalaria, que se llevará a cabo en esta Provincia del 5 al 8 
de noviembre de 2013, recomendando que se encomiende al Arq. Juan Carlos ALÉ la 
realización de las gestiones necesarias a fin de que la Facultad de Ingeniería participe 
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en el mencionado Congreso. Se aprobó. ---------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 27661/2013 - DIRECCIÓN DE MAESTRÍA EN INGENIERÍA 
ESTRUCTURAL  - S/Solicita designación Jurado de Tesis de la alumna Ing. María 
Eugenia COMPAGNONI”. ----------------------------------------------------------------------------------
- Analizada la solicitud de la Dirección de la Carrera de Posgrado “Maestría en 
Ingeniería Estructural, dicha Comisión aconseja se autorice el Acto de Defensa de Tesis 
de la alumna Ing. María Eugenia COMPAGNONI y la conformación del Jurado que 
intervendrá en dicho Acto. Se aprobó. ------------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 27913/2013 - DIRECCIÓN GENERAL DE CIENCIAS BÁSICAS - 
S/Modificación del monto asignado para Coordinador de Física - Ingreso 2014. ------------
- Teniendo en cuenta las razones expuestas por la Dirección de Ciencias Básicas  y lo 
informado por Secretaría Académica, la citada Comisión aconseja se autorice la 
modificación de la Resolución n° 255/2013-CD en lo que se refiere al monto mensual 
indicado en el Artículo 3°, donde dice UN MIL OCHOCIENTOS ($ 1.800.-) debe decir 
DOS MIL DOSCIENTOS ($ 2.200.-). Se autorizó. ---------------------------------------------------
- EXP-FIN: 8564/2012 - RIVEROS CASTRO, Jorge Omar - S/Adscripción Ad-honorem 
en la asignatura “Gestión de Calidad” 4to. Período. --------------------------------------------------
- Examinada la solicitud de renovación de Adscripción Ad-Honorem para la asignatura 
“Gestión de Calidad” presentada por el Ing. Jorge Omar CASTRO RIVEROS, dicha 
Comisión sugiere, considerando el informe de desempeño, el plan de actividades 
propuesto y lo contemplado en la reglamentación vigente Ordenanza n° 02/99-CD, se 
autorice la designación como Adscripto, por 4to. Período, a partir del 1 de octubre de 
2013. Se aprobó. ---------------------------------------------------------------------------------------------
- EXP-FIN: 792/2013 - DIRECCIÓN ALUMNOS - S/Rendimiento Académico Negativo 
2013. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- Estudiado el informe presentado por el Director de Asuntos Estudiantiles, referido a la 
readmisión de alumnos con Rendimiento Académico Negativo alcanzados por  
aplicación de la Ordenanza n° 24/07-CS, dicha Comisión recomienda se proceda 
conforme a lo informado. Se aprobó. -------------------------------------------------------------------- 
 
- Comisión de Interpretación y Reglamento. ------------------------------------------------------ 

- El Ing. SANCHIS, Presidente de dicha Comisión comenta que la misma no se expidió 
y mantiene los siguientes temas: -------------------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 12866/2013 – IRIGO, Carlos Enrique - S/Renuncia condicionada al 
Decreto 8820/62 a partir del 01-09-2013. --------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN: 14915/2013 – RODRIGUEZ REY, Julio - S/Situación como alumno de la 
Carrera de Doctorado en Ingeniería. --------------------------------------------------------------------
-  El Cuerpo tomó conocimiento. -------------------------------------------------------------------------- 

- Posteriormente se considera con la autorización otorgada, el siguiente tema, fuera del 
Orden del Día: -------------------------------------------------------------------------------------------------
- NOTA-FIN 28508/2013 – FERNÁNDEZ, Daniel Santiago (Director de Proyecto) – 
S/Transferencia resultados del Proyecto 06/B246. --------------------------------------------------
- El señor Vicedecano pone en conocimiento de los señores Consejeros las 
transferencias realizadas, en el ámbito de la Facultad de Ingeniería y de eventos en los 
que ha representado a la Institución, de los resultados del Proyecto de Investigación 
que dirige, titulado “Detección, Identificación y Análisis de los factores fundamentales, 
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externos e internos, que influyen y definen el ingreso de los aspirantes a Ingeniería y 
Arquitectura de la UNCuyo”. -------------------------------------------------------------------------  

Aclara el citado profesional que la transferencia de dicho Proyecto tiene como finalidad 
el aportar evidencias objetivas que contribuyan, por un lado, a los procesos de 
autoevaluación para la acreditación de las carreras de la Institución ante CONEAU y 
ARCUSUR y por otro, a la justificación de decisiones vinculadas a las variables 
analizadas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
- Al mismo tiempo pone a disposición del Cuerpo el material conteniendo dicho 
Proyecto.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
- El Cuerpo otorgó el aval requerido en la actuación de referencia. -----------------------------
- Finalmente el Ing. VILLODAS, con autorización, informa que en el día de ayer estuvo 
presente durante la prueba de carga realizada a la compuerta de La Lujanita. Al 
respecto destacó que la misma tiene pequeñas perdidas que luego con la dilatación de 
la goma se solucionarán, no así el sistema de apertura porque las cadenas de la misma 
se cruzan, motivo por el cual no se dio por aprobada la obra, hasta que no se corrija el 
citado tema. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
- Siendo las 20.10 se levanta la sesión. ----------------------------------------------------------------          
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


